

Brompton Bike Hire Limited has fleet insurance for all its bikes.

In respect of any accident or theft, Members must provide accurate statements and co-operate with all Brompton Bike Hire's reasonable requests for information and/or documentation. If a bicycle is stolen whilst in your care:

- 1. In the event of the loss or theft of Brompton bike whilst on hire to you, you will be charged £100 for the subsidised replacement of the Brompton Bicycle. Please be advised Brompton Bike hire's fleet insurance will be null and void if the bike is locked up and left unattended by the subscriber.**
- 2. If any loss or damage to Brompton bicycle under hire to you occurs in circumstances where you have not adhered to the conditions of hire you will be charged £650 for the full replacement cost of Brompton bicycle.**

Failure to follow the guidance may result in you being charged the full Default Payment.

Guidance:

- 1. Only leave your Bicycle unattended when stored in a securely locked room or building, for example your house or secure office.**
- 2. There is no protection for any equipment attached to your Bicycle which is not critical to its operation.**
- 3. Failure to provide correct and accurate information requested by us when taking out your subscription will mean that Brompton Bike Hire fleet insurance cover will not apply.**
- 4. Do not use your Bicycle for any competition including massed start events, competitions, or events ranked by result or for which a prize or score is awarded.**
- 5. Do not participate in any stunts or use equipment specifically designed for undertaking stunts.**
- 6. You must notify us promptly about any loss or damage of your Bicycle by contacting us at bdsupport@bromptonbikehire.co.uk.**
- 7. You must cooperate in our investigation following an incident including providing evidence of any loss or damage as requested.**
- 8. Only you, the registered subscriber, may use the Bicycle.**

In the event that there is any shortfall between the cost of making good the damage to the Bicycle or compensating us for its loss or theft and the pay-out received under Brompton Bike Hire's fleet insurance cover, you agree to pay us that shortfall on demand.

Brompton Bike Hire Limited verfügt über eine Flottenversicherung für alle seine Fahrräder. Bei Unfällen oder Diebstählen müssen die Mitglieder genaue Angaben machen und bei allen angemessenen Informations- und/oder Dokumentationsanfragen von Brompton Bike Hire kooperieren. Wenn ein Fahrrad in Ihrer Obhut gestohlen wird:

- 1. Im Falle des Verlusts oder Diebstahls eines Brompton-Fahrrads während der Vermietung an Sie werden Ihnen 100 £ für den subventionierten Ersatz des Brompton-Fahrrads berechnet. Bitte**

beachten Sie, dass die Flottenversicherung von Brompton Bike Hire ungültig wird, wenn das Fahrrad verschlossen und vom Abonnenten unbeaufsichtigt gelassen wird.

2. Wenn ein Verlust oder eine Beschädigung des von Ihnen gemieteten Brompton-Fahrrads unter Umständen auftritt, in denen Sie sich nicht an die Mietbedingungen gehalten haben, werden Ihnen 650 £ für den vollen Ersatzpreis des Brompton-Fahrrads in Rechnung gestellt.

Die Nichtbeachtung der Anleitung kann dazu führen, dass Ihnen die volle Verzugszahlung in Rechnung gestellt wird.

Orientierungshilfe:

1. Lassen Sie Ihr Fahrrad nur dann unbeaufsichtigt, wenn es in einem sicher verschlossenen Raum oder Gebäude, beispielsweise Ihrem Haus oder einem sicheren Büro, aufbewahrt wird.

2. Es gibt keinen Schutz für an Ihrem Fahrrad angebrachte Geräte, die für den Betrieb nicht wichtig sind.

3. Wenn Sie bei Abschluss Ihres Abonnements nicht die von uns verlangten korrekten und genauen Informationen angeben, erlischt der Flottenversicherungsschutz von Brompton Bike Hire.

4. Benutzen Sie Ihr Fahrrad nicht für Wettkämpfe, einschließlich Massenstartveranstaltungen, Wettkämpfen oder nach Ergebnis gewerteten Veranstaltungen oder für die ein Preis oder eine Punktzahl vergeben wird.

5. Nehmen Sie nicht an Stunts teil und verwenden Sie keine Ausrüstung, die speziell für die Durchführung von Stunts entwickelt wurde.

6. Sie müssen uns unverzüglich über den Verlust oder die Beschädigung Ihres Fahrrads informieren, indem Sie uns unter bdsupport@bromptonbikerehire.co.uk kontaktieren.

7. Sie müssen bei unserer Untersuchung nach einem Vorfall kooperieren und auf Wunsch auch Beweise für etwaige Verluste oder Schäden vorlegen.

8. Nur Sie als registrierter Abonnent dürfen das Fahrrad nutzen.

Für den Fall, dass zwischen den Kosten für die Behebung des Schadens am Fahrrad oder der Entschädigung für Verlust oder Diebstahl und der im Rahmen der Flottenversicherung von Brompton Bike Hire erhaltenen Auszahlung eine Differenz besteht, erklären Sie sich damit einverstanden, uns diese Differenz auf Verlangen auszugleichen .